



Cubanos en Chile festejaron aniversario 67 de la Revolución

Description

Los cubanos en Chile celebraron hoy el aniversario 67 del triunfo de la Revolución, que este año coincide con el centenario del natalicio del líder histórico de ese proceso, Fidel Castro.

En una actividad efectuada en la sede diplomática en Santiago, el embajador Oscar Cornelio Oliva destacó la importancia de la unidad, como lo ha expresado el presidente Miguel Díaz-Canel, para hacer frente a los desafíos del país y proyectarse hacia el futuro.

“Los cubanos que representamos la diplomacia en el exterior tenemos el compromiso de enfrentar las agresiones del bloqueo de Estados Unidos, que es el principal obstáculo para el desarrollo”, dijo a Prensa Latina.

Oliva se refirió también al llamado a promover las inversiones y el intercambio con Cuba, una de las tareas prioritarias para este año.

El diplomático presentó el 30 de diciembre ante el presidente Gabriel Boric las cartas que lo acreditan como nuevo embajador de Cuba en el país sudamericano.



Chile ha mantenido siempre una política de Estado en contra del bloqueo estadounidense y a favor de las relaciones bilaterales con la nación caribeña.

Tenemos la disposición de impulsar los vínculos en muchos ámbitos, fundamentalmente en la salud, la educación, el medioambiente, la ciencia y los intercambios universitarios, afirmó.

El nuevo embajador se refirió además a las recientes declaraciones del presidente Díaz-Canel en la Asamblea Nacional, quien ratificó la confianza en la capacidad de resistencia y victoria del pueblo cubano cuando dijo que “La patria no se rinde”.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026